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Ihre Anfrage RA-139/2023 - Änderungen beim Parken für Pflegedienste

Sehr geehrte Frau Schaper,

zu Ihrer Anfrage teile ich Ihnen im Auftrag des Oberbürgermeisters Folgendes mit:

1. Ist es möglich, die bisherige Praxis der Erteilung von straßenverkehrsrechtlichen
Ausnahmegenehmigungen für Pflegedienste in Reaktion auf den oben dargelegten
Sachverhalt zu ergänzen?

Mit Schreiben vom 19.10.2020 hat das Landesamt für Straßenbau und Verkehr eine
Handlungshilfe an alle unteren und örtlichen Verkehrsbehörden im Freistaat Sachsen
ausgegeben, welche die Erteilung von Ausnahmegenehmigungen im Zusammenhang mit
Pflegediensten vereinheitlichen und regeln soll. Demnach können Ausnahmen davon
gerechtfertigt sein, an Parkscheinautomaten Gebühren zu entrichten und in
Bewohnerparkzonen für die Dauer der Pflegeleistungen zu parken.

Die Ausnahmegenehmigungen müssen fahrzeugbezogen erteilt werden, können aber
mehrere Kennzeichen beinhalten, sofern der Pflegedienstbetreiber dies als sinnvoll
erachtet.

Im Zusammenhang mit der Anfrage wurde Kontakt mit der Geschäftsführerin des AWO KV
Chemnitz und Umgebung e.V., aufgenommen, um die Themen näher zu besprechen.

2. Ist es dazu möglich, die Pflegedienste nochmals anzufragen, ob es weiteren
Regulierungsbedarf gibt?

Aufgrund der Vorgaben des Landesamtes für Straßenbau und Verkehr und der Klärung der
Problematik besteht kein weiterer Regulierungsspielraum.
Von den Pflegediensten liegen keine Informationen zu Problemen vor.

Mit freundlichen Grüßen

Michael Stötzer
Bürgermeister


